



CUERPO DE BOMBEROS DE ÑUÑOA
Ñuñoa • La Reina • Macul • Peñalolén • La Florida

DISCURSO SUPERINTENDENTE DON DENIS COHN MALSCHAFSKY EN CEREMONIA ENTREGA CARRO B11 A LA UNDÉCIMA COMPAÑÍA

En mi calidad de Superintendente del Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa y en representación del Honorable Directorio me complace dirigirme a ustedes en esta ceremonia, en esta importante ocasión, esta vez para hacer entrega oficial a la Undécima Compañía "Bomba Las Perdices" de su nuevo CARRO BOMBA, CARRO DE AGUA TIPO URBANO MAYOR, MARCA ROSENBAUER MONTADO SOBRE CHASIS MAN MODELO TGM 18.340 4X4, AÑO DE FABRICACIÓN 2014, esta nueva adquisición es parte del programa de renovación y modernización de material mayor que ha definido el directorio, programa institucional en el cual se ha inspirado nuestra institución desde hace ya algunos años.

Es importante señalar que la adquisición de este nuevo carro tuvo un costo total de **293.067 Euros** esto es equivalente en moneda nacional el monto de **\$215.756.700** pesos, carro licitado por el Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa, siendo adquirido e importado a través de la Junta Nacional de Bomberos de Chile y cuya estructura de financiamiento se distribuyó de la siguiente forma:

Aporte de la Junta Nacional de Bomberos de Chile, por la suma de \$70 millones de pesos.

La Ilustre Municipalidad de La Florida través de su Alcalde Don Rodolfo Carter Fernández y su Consejo Municipal, aportó la suma de \$60.000.000 de pesos, aporte que sin duda agradecemos considerablemente.

El Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa, financió la suma de \$ 86.000.000 de pesos dentro de los cuales se encuentra un importante aporte de la Undécima compañía logrado con gran esfuerzo y sacrificio.

Esta nueva adquisición viene a dotar al Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa y especialmente a la Undécima Compañía de un carro de última generación con las evoluciones tecnológicas más avanzadas en el área y que garantizara un trabajo eficiente y oportuno en el servicio que brindamos día a día a la comunidad.



CUERPO DE BOMBEROS DE ÑUÑOA
Ñuñoa • La Reina • Macul • Peñalolén • La Florida

La presente herramienta de apoyo en la labor bomberil de la cual se hace entrega viene a complementar las capacidades técnicas de excelencia de todos los voluntarios de esta Compañía, constituyendo en su conjunto un equipo de trabajo efectivo y seguro en la misión que les ha correspondido asumir y que por cierto continúan desarrollando dignamente.

El Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa, ha sostenido en el tiempo un avance tecnológico, de capacitación y estructural que lo pone entre sus pares en posiciones de vanguardia en la tarea bomberil, destacando su liderazgo en el territorio nacional que le ha valido mantener una prestigiada imagen institucional.

No obstante es preciso destacar al margen del propio esfuerzo institucional en los logros alcanzados, aquel apoyo constante brindado a nuestra gestión, por las autoridades edilicias y muy especialmente de la Junta Nacional de Bomberos de Chile, colaboración sin la cual cualquier propósito o proyecto hubiera sido difícil de obtener.

Estimados Oficiales y Voluntarios el recibimos de esta nueva pieza de material mayor, nos indica que estamos caminando en la dirección correcta, pues estamos cumpliendo con la meta proyectada sobre esta materia y nos permite no perder de vista que los esfuerzos en la obtención de los recursos económicos que ayudan a esto, van asociados al progreso y a un constante perfeccionamiento, perspectivas necesarias de mantener y explotar en un siglo pleno de innovaciones vertiginosas y constantes.

Les invito en esta oportunidad a que trabajemos por engrandecer aún más a nuestra querida institución de modo que nuestra comunidad sienta ese agrado que trae consigo saberse seguros por medio de nuestra labor.

Hoy tal como ha sido nuestro compromiso institucional permanente, estamos entregando a toda una comunidad un nuevo Carro Bomba que viene a aportar al bienestar y convivencia en que debe desarrollarse la vida dentro de una sociedad que requiere de estas muestras de devoción, lealtad y honestidad, valores propios de los Bomberos de Chile y que esperamos les proporcione mayor confianza en el resguardo de sus vidas y bienes.



CUERPO DE BOMBEROS DE ÑUÑO A

Ñuñoa • La Reina • Macul • Peñalolén • La Florida

Estimados, nuestra labor no tiene límites, nuestra labor no tiene descansos, por una parte hoy estamos reunidos en esta festiva ceremonia para hacer entrega de un nuevo carro bomba junto a una delegación compuesta por voluntarios de todas las compañías del Cuerpo de Bomberos de Ñuñoa, por otra parte un importante contingente de voluntarios, nuestros integrantes del Grupo USAR Ñuñoa se encuentra desplegado en el norte del país, desarrollando tareas de búsqueda y rescate, socorriendo en las zonas afectadas a los necesitado, repito nuestra labor no tiene límites, nuestra labor no tiene descansos.

Debo reiterar nuestros agradecimientos a todos y cada uno de ustedes por su presencia, y muy especialmente a quienes constantemente nos apoyan en el desarrollo de nuestra tarea, me refiero al Alcalde de la Ilustre Municipalidad de La Florida Don Rodolfo Carter Fernández y su Consejo Municipal como asimismo y muy especialmente al Presidente de la Junta Nacional de Bomberos de Chile Don Miguel Reyes Núñez representado esta noche por el Tesorero Nacional y al Consejo Ejecutivo.

En este momento hago entrega oficial de este nuevo carro bomba a la Undécima Compañía, pero antes de concluir mis palabras, me dirijo en forma especial a los miembros de la Bomba Las Perdices, a quienes siendo dignos destinatarios del nuevo Carro, les exhorto a renovar con mayores bríos el juramento de entrega, a seguir fieles al legado de sus fundadores y de su lema "fieles a nuestra causa" los invito a estar siempre alerta, contando esta vez con esta nueva y moderna pieza de Material Mayor la cual como las demás debe ser respetada y custodiada con pasión, pues es parte vuestra, es parte de sus vidas y de su accionar bomberil.

Felicitaciones Muchas Gracias